

## ZAMARRIPA ÓPTICOS

## Profesionales comprometidos con la salud visual

En su centro tudelano disponen de un aparato de última generación que, a través de la captura de una imagen de la retina mediante láser, ayuda a la prevención y detección precoz de anomalías

Cuidar la salud ocular de sus clientes y concienciarlos de que la prevención y las revisiones periódicas son importantísimas para poder hacer frente a un problema antes de que la salud se vea comprometida han sido las máximas con las que ha trabajado Zamarripa Ópticos desde sus inicios, hace ya treinta años. Para ello, no han escatimado esfuerzos ni recursos para estar a la última tanto en tecnología -dotando a sus centros de los mejores aparatos de última generación- como en formación, participando en cursos.

Este continuo interés por velar por la salud de sus clientes llevó a Zamarripa Ópticos a adquirir, en el año 2010, un aparato totalmente novedoso e innovador que ha revolucionado por completo el mundo de la sanidad ocular. Se trata de una Tomógrafo de Coherencia Óptica (OCT), una técnica de exploración útil para el estudio de la retina y el nervio óptico. "Es como una ecografía, pero en vez de realizarse con ultrasonidos se utiliza un láser. Es una prueba totalmente indolora y rápida, que dura apenas unos segundos, y se puede repetir en el tiempo las veces que el paciente lo desee o necesite", comenta Igor Zamarripa, óptico



Igor Zamarripa, realizando una tomografía.

co optometrista de Zamarripa Ópticos. El principal avance de este aparato consiste en la posibilidad de obtener imágenes de gran resolución, tanto de la superficie de la retina como de sus diferentes capas. "La importancia de esta prueba radica en que esa toma de imágenes nos ayuda a prevenir y detectar anomalías antes de que se manifiesten y el paciente note sintomatología, lo

que nos permite tratar un determinado problema antes de que se produzca una pérdida de visión o haya que acudir al especialista con un problema mayor", asegura. "Del mismo modo, también nos proporciona imágenes de ojos sanos que nos ayudarán a comprobar en un futuro si el envejecimiento ocular de una persona, algo muy común a partir de los 40 años, se produce de

forma correcta o, por el contrario, presenta algún problema", añaden desde Zamarripa Ópticos.

Tras un primer análisis realizado en el centro, la prueba se completa con un informe emitido por médicos especialistas en retina que ope-

merecen".

Para acogerse a esta promoción, que se prolongará hasta el próximo 31 de diciembre, habrá que solicitar cita previa a través del número de teléfono 948 84 83 27.

#### Generación tras generación

Xabier Zamarripa y sus hijos Iñigo e Igor son los profesionales que están al frente de Zamarripa Ópticos, junto a un gran equipo de profesionales. Representantes de la tercera y cuarta generación respectivamente de una familia guipuzcoana vinculada al mundo de la óptica desde hace casi un siglo, en sus dos centros de Tudela y Cintruénigo ofrecen a cada uno de sus clientes un asesoramiento personalizado para el cuidado de la visión. Para ello, además de con excelentes profesionales, cuentan con diversos servicios y terapias capaces de satisfacer todas las necesidades que el cliente puede tener, como pueden ser el cuidado, la prevención o la estética de los ojos.

A pesar de su fuerte compromiso con la salud, desde Zamarripa Ópticos tampoco son ajenos al mundo de la moda. En sus centros se pueden encontrar lentes de contacto de primeras marcas así como una amplia gama de monturas y gafas de sol de alta calidad y firmas de prestigio de distintos colores y formas, siguiendo las últimas tendencias del mercado. Por otro lado, los clientes también se pueden beneficiar de promociones adecuadas a las necesidades de cada bolsillo. "A parte de un servicio exclusivo de asesoramiento personal a la hora de elegir las gafas que mejor se adapten a las necesidades de visión de cada persona y a su fisonomía, también contamos con un servicio de financiación totalmente gratuito para que el precio no sea un impedimento a la hora de adquirir un producto de calidad", destacan desde la óptica.

La salud auditiva también es muy importante en Zamarripa Ópticos. En sus centros no sólo cuidan la audición, sino que asesoran a todos sus clientes sobre las posibles soluciones a sus problemas auditivos ofreciendo audífonos de reconocido prestigio internacional.

#### PARA CELEBRAR SU 30 ANIVERSARIO, ZAMARRIPA ÓPTICOS REALIZARÁ TOMOGRAFÍAS GRATUITAS A SUS CLIENTES DE MODO PREVENTIVO

ran desde Barcelona. "Nosotros podemos ver anomalías y, si son graves, derivar inmediatamente al paciente al hospital, pero no podemos diagnosticar porque eso sólo lo pueden hacer los oftalmólogos", explica Igor Zamarripa. Así, gracias a la telemedicina, en apenas 24-48 horas, estos especialistas valoran las imágenes y los datos extraídos del análisis ocular previo y emiten un informe en el que, además de especificar qué se ha detectado, exponen las posibles consecuencias que puede tener esa anomalía al mismo tiempo que ofrecen consejos de hábitos saludables para mejorarla así como el seguimiento que debe tener el paciente por el especialista.

#### Prueba gratuita por 30 aniversario

Este año se cumplen tres décadas desde que Zamarripa Ópticos abriera su primer centro dedicado a la visión en Tudela. Para celebrar este aniversario y concienciar a los ciudadanos de la importancia del control de la salud de los ojos, han puesto en marcha una campaña de prevención a través de la que realizarán tomografías de forma gratuita. "La detección precoz de cualquier patología es vital para un desarrollo correcto de la misma y para tener una calidad de vida buena", explica Igor Zamarripa, al tiempo que anima a los tudelanos y riberos a que se acerquen hasta el centro tudelano para realizarse esta prueba ya que "los ojos siempre han sido grandes chivatos de la salud, por eso hay que prestarles la atención que

**ZAMARRIPA**  
O P T I C O S

**30 AÑOS**  
BUSCANDO DAR  
EL MEJOR SERVICIO  
**EN TUDELA**

El próximo 2017 cumplimos 30 años en Tudela y queremos que conozcas nuestra **máquina de estudio de retina 3D**.

Por eso, te invitamos a **probarla de manera gratuita** en nuestra óptica de Tudela.

La máquina de estudio de retina 3D permite prevenir y detectar posibles anomalías en ésta.

PROMOCIÓN  
**OBTÉN TU ESTUDIO DE RETINA 3D.**

Recorta este cupón y benefícate de esta promoción exclusiva de Zamarripa Ópticos.

**OBTÉN TU ESTUDIO DE RETINA 3D DE MANERA GRATUITA.**

No olvides pedir **cita previa** en nuestro teléfono **948 84 83 27**. ¡Te esperamos!

Pablo Sarasate 10 bajo 31500 Tudela T. 948 84 83 27 | www.zamarripa.es | optica@zamarripa.es | 8 f @ t p in

**SEROGRAF**

Rotulación & Serigrafía

**Vinilos**  
Vinilos decorativos  
Impresión digital para paredes  
Vinilos de privacidad

**Serigrafía**  
Ropa publicitaria y deportiva  
Personalización de camisetas  
(despedidas y eventos)

**Asesoramiento profesional personalizado**

**C/ Gagarre, 14 - Tudela (Navarra) - tlf. 948 40 33 13**  
**www.serograf.com**